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10 月 25 日、ジャス北にて臓器移植キャンペー

ンに参加してきました。昨年は駅裏、表で開催し

たということを聞きましたが、ジャス北の方が

若い人がたくさん出入りされてよかったと思いま

す。私は一人でしたので知らない人ばかりでさみ

しいなぁ～と思っておりましたが、日赤の若くか

わいらしい看護師さんがうちのチームのアンケー

ト係だったので大変、有意義な時間を過ごさして

いただきました。

その中で、移植カード、ティシュ等を順調に配

布していたのですが、とある 50 歳代の方が「古

いカードをなくしたので新しいのはこれでええん

か？」聞いてこられました。

私も新しいも古いも分らなかったので「この中

に新しいのが 2枚とガイナーレロゴのが 2枚入っ

てますからね。」答え、そのあとに「保健証が青

色にかわってたら裏にも書き込む欄があります

よ。」と言ってあげたら、そんなことは全然知ら

なかったようで、ありがとうと言われすこしびっ

くりしました。

私たちの立場だと（経営者）知っていて当たり

前のことと思ったのですが、よく考えれば普通に

勤めておられる方は、「保健証変ったよ。」でおし

まいですから管理先がどこに変ろうが、裏に何が

書いてあろうが分からないのかなぁ～と思ったり

して、民間主導だから地デジの宣伝は毎日あきる

ほど見るけど国政もかかわりがあるんだから、も

う少しこう言うことも宣伝してほしいと思いま

す。そうすればこの日のこの方のような質問は私

にかけられることはなかったのではないかと思い

ますし、保健証のことも知っておられたのではな

いかと思います。

最後に、この日のお客さんのカード拒否率 0に

感謝と、ガイナーレの観戦に時間的に無理でした

ので謝罪、その代わりガイナーレ移植カードは連

呼してお客さんに渡しておきました。それで勘弁

してください。

臓器移植推進キャンペーンに
参加して

保健委員長 西 尾 政 行

去る 11 月 16 日（月）ホテルニューオータニ鳥

取に於て第 2回ガバナー諮問委員会が鳥取ライオ

ンズクラブのホストで開催されました。当クラブ

からは林会長、私（下石幹事の代理出席）、事務

局井口さんの 3人で出席しました。会議は ZC表

　進の開会挨拶、RC安本大治の来賓挨拶と進み、

議事が始まりました。諮問事項に対する回答書は

あらかじめ 6LC より提出してあり、各クラブ会

長より詳細説明がなされ、ZCの質疑、応答とい

う形式で進められた。特に話題にのぼった事は「例

会の工夫」「出席率向上への取組」「新入会員へ

のフォロー」「アクティビティの工夫」等があり、

その中で我クラブの本年の取り組「委員会アワー」

も興味を持たれた様だった。

つづいて地区役員より委員会報告があった。

◎PR会報…EM菌活用事業についての投稿依頼ラ

イオンズクエスト関連のHPの活用等。

◎環境保全…6LC合同EM活用事業の協力御礼16

日現在で地区189校　6LCも11/18～11/25　6校

実施

◎会則・会員委員会…12月19日（土）am11：00

尾崎元地区ガバナー講師でリジョンレベル研修

会開催

◎YE委員会…冬季キャンプ開催の応援参加募集

336 － B地区　7R－ 1Z
第 2回ガバナー諮問委員会報告

第2副会長 山 根 秋 雄
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その他で 6LC親善ボウリング大会　11月 27 日

開催。チャリティーとして実施し収益を EM菌

事業にあてる事が報告された。

また第 3回ガバナー諮問委員会は 2010 年 2 月

22 日（日）会場白兎会館で決定された。

終了前にホストクラブ会長の挨拶があり、そ

の中で来年の 6LC 合同アクティビティとして

デュークエイセス　リサイタルの提案があり、各

クラブ持ち帰り検討して欲しいむねの報告がなさ

れた。

最後に表 ZCの閉会挨拶で終了した。

11 月 15 日の式典に山本孝夫キャビネット副幹

事、下石明義幹事と共に出席しました。1区では

各クラブ 3 名の登録要請で、6 クラブ 18 名の参

加でした。2区は 4クラブ全員登録でした。本年

度地区ガバナー中本博泰氏の所属クラブの周年で

すので当然と思います。

式典に先だって鳥取オペラ協会の会員による声

楽と寸劇をまじえての演奏も終り定刻通り加藤正

義大会実行委員長の開会宣言、伊藤和昭会長の開

会ゴング等々一連のセレモニーも終り、来賓の平

井伸治鳥取県知事、長谷川稔倉吉市長、名越勉元

国際理事、中本博泰地区ガバナーの挨拶が終り、

伊藤会長より盲導犬贈呈をはじめ 6つの記念事業

が発表されました。尾崎元地区ガバナーの乾杯の

音頭で祝宴が始まり、アトラクションに前田兄弟

のカクテルショーがあり盛り上った祝宴でした。

我々 3名はライオンズローア閉宴の挨拶まで終え

て帰途につきました。最後に倉吉グレートライオ

ンズの本年度会長スローガン「ときめこう！皆が

主役！皆で楽しく！」を報告してペンを置きます。

倉吉グレート LC認証 25周年記念
に参加して

会員委員長 森 田 勝 憲

11 月 14 日（土）9時から 12 時の間、いなばの

森におきまして遊歩道の設置を行いました。

前日より当日の朝まで雨が降り、作業ができる

か非常に不安があったのですが、開始時間には

ぴったりと雨があがり、日が差しみなさまの日

頃の行いがいかに良いかということがわかりまし

た。

当日は 23 名の皆様にご参加頂き、遊歩道の設

置は機械類を一切つかわない、文字通り人海戦術

による力仕事でおこなわれました。

ハンマーによる杭打ち、鍬やスコップによる斜

面の平地化、のこぎりを使い竹や木をきり階段や

歩道の補強に設置するなどかなりの重労働でした

が、さすがそこは皆様。昔取った杵柄といわん

ばかりの力強さで年季の入った職人さんのように

次々と仕事をこなしておられました。

いなばの森遊歩道設置の報告とお礼

環境保全委員長 細 田 　 覚
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2009年（平成21年）11月22日　日曜日
日本海新聞

11 月 21 日（土）13 時 30 分から 16 時の間、とっ

とり出会いの森「いなばの森」におきまして植林

活動を行いました。この活動は毎年つづけており、

鳥取いなばライオンスクラブの伝統のある活動で

す。そして今年はこのいなばの森に遊歩道を設置

したこともあり、そちらに植林、植樹を行いまし

た。

またまた前日よりの天候不良で当日の時間ギリ

いなばの森植林の報告とお礼

環境保全委員長 細 田 　 覚

かくいう私はこういった作業が始めてであり、

特に山根秋雄さんに手取り足取り指導していただ

いたのですが、てんやわんやで大変でした。もち

ろん次の日は、肩腰手足と激痛に襲われたのは言

うまでもありません。

こうして、皆様のご協力をいただき、竹林だっ

た一つの山がいつでも散策していただける素敵な

山へと、ヴィフォーアフターのように匠の手に

よって劇的に生まれ変わりました。

ぜひみなさまもお誘い合わせのうえ、いなばの

森の遊歩道を散策してみてください。

そしてご参加頂きました皆様に心から感謝申し

上げますと共に、この事業は谷尾理事、野村理事

の事前準備なくして行うことは出来なかったこと

を報告申し上げ、重ねて感謝申し上げます。誠に

みなさまありがとうございました。
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ギリまで雨で降っているという悪条件。私は野村

理事に「雨が降っているのでやめましょう」と申

したのですが「明日に延期するとみんなゴルフに

出るので参加者が減る。雨が降ってもやろう。死

にはしないよ」という一言で決行されました。し

かしそこは晴れ男。直前に雨がやみ、そして不思

議なことに終了して片づけが終わったとたん、雨

がぽつぽつと降ってくるという、このいなばの森

で活動する時間帯だけ雨がぴったりやみました。

天の神様に愛されているようです。

そして当日は 21 名の会員の皆様と県の森林づ

くり推進チーム長の大北様にもご参加頂き、植林、

植樹活動そして先般の遊歩道設置の一部追加を行

いました。

サザンカ、シシガシラ、ヤエザクラ、ヤマザク

ラの木々を次々にみんなの力を併せ植樹をしてい

きました。これまた私は初めての経験でしたが、

共に作業をしていた井上法雄さんもはじめてとい

うことで、お互い首をかしげながら手探りで植樹

をしていました。育たなかったらそれは私達の植

樹かもしれません。あらかじめお断りをしておき

ます。

こういった作業の良いところはみんなが汗を流

し泥にまみれ、和気あいあいと関係を深めること

だと思います。最高の活動ではないでしょうか。

思いをこめて物をつくる、森をつくる。智恵を

だし、工夫をして、散策していただける方の登り

やすさ、そしていかに目を楽しませるか。植える

木によるに香りや自然に近いことによる土のにお

い、風のとおる音など感覚をたくさん刺激してく

れる森になったと思います。

これからも手をかけてもっともっと素晴らしい

森となり、みなさまの憩いの場となるように活動

を続けていきたいと思います。

ご参加いただきました皆様、本当にありがとう

ございました。心から感謝申し上げます。

会報に掲載して欲しい事柄

他クラブの動向が知りたい、会員の紹介、趣味、

モットー、会社案内、企業案内。

会報に対する意見

IT、メール等の活用、編集、製本も大変だ、

今回企画実施した「健康」の様な個人情報、中身

がマイナー過ぎる。

他クラブ会報は事務局で保管している。何時で

も読めます。会社名は横文字、企業内容も不明、

同志的交流も浅く馴染め難い。We Serve を旨と

して集合した同志、排他的な会員はいないと思い

ます。会報にコラム欄を設けます。テーマは「私

の一言」「戯言」でよいと思います。意見発揚し

て下さい。

各委員会委員長は責任を持って、投稿して下さ

い。会に馴染むには早く委員会、クラブの役に就

アンケート集成報告

藤 森 寛 義
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いなばライオンズクラブ会報のアンケート回答

結果について述べたいと思います。

会報をご覧いただける人は、90％以上の人が講

読という結果でした。そして、月 1回の発行が望

ましいということでした。回答率が、低かったと

いうものの大多数が講読していただいていること

で委員会一同非常に励みになります。家族例会等

に積極的に参加され相互理解を深められるという

ことが大事ではないかと思います。

｢会報がマイナーである ｣という意見がござい

ましたが、それぞれ「内容･周知度が低い ｣とい

う解釈かも知れません。ぜひ会報委員会で編集に

加わっていただき、より良い会報づくりをお願い

したいものです。

会報作成の意義は、｢年間活動とその報告、会

長の方針を残すということ ｣です。

編集委員会では月 2回の委員会を持ち、より良

い紙面づくりに努力しています。マンネリ化を防

ぎ、斬新な意見を取り入れることを常に考えてお

ります。

編集後記は委員会の編集に関わる熱い思いを毎

回載せております。

今、一番お伝えしたいこと。

会報作成は、全会員で成されるものであるとい

うことです。

よりよい会報は、会員の皆様のひとりひとりの

ブレーンの集合体こそが生み出す産物だと思いま

す。

クラブ会報誌について

会報委員 藤 井 三 郎

殆ど見るが 25%、殆ど見ないが 22%である。

見ない原因の一つが直接家庭に配達されるから

であると考える。

7R － 1Z ゾーンチェアパーソン表進氏就任挨

拶で、「ライオン誌を例会の教材に取り上げては」

と述べておられる。私も同感である。例えば、纏

めて会場へ配達してもらい第 2例会でライオン誌

を配布し、そのライオン誌の良い箇所を教材に活

用する。（担当を決め前以てライオン誌を見てお

く）

ライオン誌について

会報委員 木 下 義 章

ける、会を知るも方法と思う。

通信ネットワーク活用して文章、情報の転送手

法もよいが文章で残す事も良い。

会員からの身近で共通の提案事柄は、コラム欄

を活用して下さい。

篤志な意見マイナー過ぎるは、内容が薄く期待

外れの指摘、主旨意見等はコラム欄を活して下さ

い。将来の大物の片鱗を見た思いで嬉しかった。

いなばライオンズの更なる健全な発展に向け

て、小さな芽を大樹に、大輪の花を咲かす為に育

む環境づくりに総力を掲げる事が必須と思いま

す。貴重な意見、提言ありがとうございました。
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地区緊急援助チームとは、2005 年 7 月に設立

され、目的として、「国内における、台風、洪水、

地震、津波等の自然災害発生時に、必要とされる

物資（水、食糧、医薬品等）の搬送、または労

力奉仕に対して迅速に対応する援助チームを常備

し、ライオンズの奉仕活動を集中的且つ効果的に

行う」とあります。

冒頭挨拶で、組織はあるが実態はどうか、先般

の美作災害においても、組織はあるのに指示がな

いなどいろいろな問題があったようです。

研修会の第 1 部では、1995 年 1 月の阪神、淡

路大震災のビデオを視聴し、第 2部では、日本防

災士会岡山県事務局さんが講演されました。

第一声で、防災とは防災意識を持ち、継続する

こと。緊急支援チームとして旗を掲げるのではな

く、活性化してほしい。

講演内容の中では自分の経験・知識を基にいろ

いろなお話がありました。

阪神、淡路大震災では、とにかくトイレに困っ

たそうです。仮設トイレは少なく、タンクはすぐ

にいっぱいになり困っていたときに大活躍したの

がレジ袋だったそうです。大便をレジ袋に入れ決

められた場所に集積することで、タンクがいっぱ

いになるのを抑えたそうです。

災害の救助比率は、自助（自主救助）7：地助

（地域救助）2：公助（公的救助）1という統計だ

そうです。

これからどういう援助が必要かより、自主防災

意識を高め、家族・会社（社員）・地域を守って

いくことが大切なように思いました。

緊急支援チームは若い人を中心にという考えで

はなく、老いても出来ることを実行する考えを持

ち続けるのが必要なようです。

ライオンズクラブとしては、今後年 1回の研修

会を持ち、第一線で長靴・スコップではなく、2

番目の助ける人としての援助を行うようです。

研修会の最後に、作東・武蔵ライオンズクラブ

より、美作市作東地区台風 9号水害被害について

援助資金の要請があり、336 － B地区として 100

万円（各家庭に毛布配布資金）の援助資金が提案

され、承認されました。

地区緊急援助チーム研修会に
参加して

PR・会報編集委員会委員長 山 本 　 隆
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新会員紹介

■影山畳店　代表
■鳥取市吉岡温泉町 886 － 1 番地 蕁 57 － 0170
■自宅／鳥取市吉岡温泉町 628 番地 蕁 54 － 0423
 FAX54 － 0323
■血液型／Ｏ　　■夫人／英子
■結婚記念日／H7. 12. 23
■趣味／トライアスロン、旅行、釣り、赤十字救命講習
活動
■推薦者／林　憲二
■所属委員会／環境保全・公衆安全委員会

影
かげ

 山
やま

 嗣
つぐ

 泰
やす

Ｓ４２．５．１１生

この度、林さん（現会長）よりご紹介いただき

入会させていただきました影山と申します。

趣味の一つに赤十字救命講習指導をボランティ

アとして活動しており、この事がきっかけとなり

声をかけていただきました。

仕事は、吉岡温泉で畳製造業を営んでおります。

80 年の伝統を受け継ぎ三代目として、皆さまの

健康的な生活のお役に立ち、真に喜んでいただけ

るよう、生き残りをかけて頑張っております。

趣味はスポーツ全般ですが、トライアスロンを

二十年、旅行、釣りなど楽しんでおります。四年

程前から救命講習の資格を取得し、企業、学校、

地域町内会、子供たちへ年間十数回講習活動をし

ています。安心・安全な日常生活を送る為に、少

しでも救命における知識や技術をお伝えし、皆さ

まのお役に立てれば幸いです。また、家族が応援

してくれる事も大きな支えとなっております。

会員の皆さまお一人お一人との出会いを大切に

し、楽しく活動に取り組んでいきたいと考えてお

ります。どうぞ、よろしくお願いいたします。

■不動産鑑定士・司法書士
■鳥取市西町 4丁目 109 番地 1 蕁 22 － 3443
 FAX29 － 5765
■自宅／鳥取市若葉台北 4丁目 20 番 12 号
　  蕁 52 － 6608
■血液型／Ｂ　　■夫人／明美
■結婚記念日／H元 . 10. 29
■趣味／旅行、マンガ　　■推薦者／森田勝憲
■所属委員会／環境保全・公衆安全委員会

野
の

 口
ぐち

 淑
よし

 文
ふみ

Ｓ３０．１１．１０生

数々の転職を経て、平成 5年より不動産鑑定士・

司法書士として事務所を構えております。さして

能力のない者が二足のワラジで業務を行なってお

り、もともと体力・持久力に欠けていることもあっ

て唯一多少ある集中力を阻害することから、今ま

でいくつか勧誘いただいても断りつづけておりま

した。此度森田さんの熱心なしつこさに屈し、入

会させていただくことになりました。会員の皆様、

どうぞよろしくお願い致します。
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結論から言えば、定時に帰って、定時に起床し

て定時に出社し、無事帰宅する。この間、特にな

にも無ければ、健康だと勝手に思ってます。いや

思ってました。が、弊社の定期健康診断で、何と、

「糖尿病予備群」であると宣告されてしまいまし

た。日本男性の 3人に 1人が予備群であるという

データも教えられました。そしてとにかく 1日 1

万歩という課題を見事に頂戴したわけです。まず

は万歩計の購入から始まりましたがこれをつけて

の 1万歩の課題クリアーは、想定内の三日坊主。

それではと思い、エレベーターやエスカレーター

は絶対に使用しないと、堅く心に誓った。これも

想定内の 1週間で忘れた。結局 1ヶ月後の再健康

で、投薬となった。薬を目の前にしたことで、何

か本当に予備群から抜けだすことができなくな

る様な気がして、ウォーキング開始。2ヶ月間で

160 キロを歩くも、寒くなってくると、これも想

定内の…というところではなく、頑張りつづけら

私の健康法
三 沢 　 聡

シリーズ　私の健康法 6

平成 21 年 11 月 19 日　鳥取ワシントンホテル

プラザに於いて、チャーターナイト記念例会と祝

宴が行なわれました。

チャーターナイトとはライオンズ必携によると

新クラブを国際協会の一員として地区内のクラ

ブに知らせる式典であると記されている。今晩は

それを記念した祝宴であると考えると大変に意味

のある例会であると感じます。42 年前のチャー

ターメンバーの西尾、岸両会員が熱く語られるの

も最もであると思いました。

又、いつもの例会とは違い、夜であること、ア

ルコールが供されることもあって会員相互の違う

一面も発揮され、親睦がさらに深まることなど楽

しい一夜ではなかったかと思います。

地区内でも 2番目に会員数の多いクラブに成長

をさせてきた諸先輩の方々のご苦労と、それを引

き継がねばならない現会員の大きなパワーで、さ

らに発展を続けていくことを確認したのではない

でしょうか。

チャーターナイト記念例会

計画委員長 三 沢 　 聡
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れている。しかも結構楽しい。健康診断の結果も

改善してきている。改善してきていると、また手

を抜きそうですが、頑張ることをせず、続けられ

そうだ。それと大切なのは腹八分目の食事と禁煙

と飲酒の量を減らすこと。禁煙は 2年間成功。飲

酒の量は 2分の 1に。しかし腹八分目は何ごとに

おいてもむずかしい！！

2009年10月ゴルフ同好会便り

今川　登選手　3年振りに優勝なる
BG　田中敏明

優勝の弁

好天に恵まれ皆様と一日中楽しいゴルフ出来ま

した事を大変感謝申し上げます。

私は 5年ぶり優勝させて頂きました。やはり優

勝は何回しても気持がよいですね。

今後も和を大切にしながら、会員皆様と楽しい

ゴルフをさせて頂きますようによろしくお願い致

します。

2009 年 10月 25日　鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROSS HNCP NET
1 今川　　登 97 38 59
2 石賀　伸也 100 35 65
3 藤森　寛義 104 38 66
4 西山　　弘 95 27 68
5 田中　敏明 86 18 68
6 渡邉　哲次 111 42 69
7 山本　孝夫 101 30 71
8 横山　賢二 102 30 72
9 矢野　信也 88 15 73
10 砂田　典男 88 15 73
11 加納　義信 93 16 77
12 細田　　覚 123 40.8 82.2
13 西尾吉兵衛 125 34 91

順位 氏名 GROSS HNCP NET
14 仁保　統博 74 8 66
15 川田　善忠 NR

ベストグロス賞 田中　敏明
ドラコン№ 1 矢野　信也
　　　　№ 10 田中　敏明
ドラタン№ 1 横山　賢二
　　　　№ 10 今川　　登
ニアピン№ 2 西山　　弘
　　　　№ 7 細田　　覚
　　　　№ 11 仁保　統博
　　　　№ 16 渡邉　哲次

新ハンデー　今川　登選手　20　　細田　覚　51
12 月競技は　12月 13日です多数のご参加お待ちしております。
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11月第1例会（5日）

・鳥取千代LC 生駒　蔵…技能祭では野村工芸さ

ん、昨夜（4日）夜は、湯村　井づつやで川田

さんに会いました。井づつやで、我がメンバー

西村光司ディナーショーがあったので参加し、

久し振りに井づつやに泊りました。旅館の接待

に感心して、ただ今、帰りました。メイキャッ

プも久し振りです。

・林　憲二…10月第2例会の社会福祉委員会ア

ワーにおいて「鳥取いのちの電話」米本理事長

に支援金を贈呈しましたが、その記事と写真が

日本海新聞に掲載されました。会報にも載せて

いただきました。

・田中宏明…10月23日（金）～24日（土）我が浄

土宗定善寺（浦富）で知恩院参拝旅行があり、

家内と2人で参加しました。家内と2人で旅行す

るは初めてです。店と会社を止めたため可能と

なりました。今回は母が亡くなって5年、父が

なくなって3年立ちますので、2人の回向を行っ

て、冥福を祈ってまいりました。

・田中宏明…10月30日（金）～11月1日（日）

家内と2人の息子夫婦とで善光寺に参拝しまし

た。「牛に引かれて善光寺→息子に引かれて善

光寺」になりました。そのあと長野を色々と旅

行しました。天気がよく、暖かく、また紅葉も

みごろで大変満足しました。

・田中宏明…10月29日（木）吉岡温泉コースで

悠々杯というコンペがありました。65才以上

は誰でも参加出来ます。土木のOBで3～4組で

参加しました。天気がよく、調子がよくて、今

年初めてグロス100を切りました。大変うれし

く、ドネーションします。なお順位は3位でし

た。

11月第2例会（19日）

・森田勝憲…2人の新会員を記念してドネーショ

ンします。皆様、会員増強にご協力お願い致し

ます。

・前会長 安田　勤・前幹事 井上法雄…多くの

方々のご支援により一年間つとめあげることが

できました。また、多くの事を知ることができ

いろいろな経験ができました。皆様方に感謝い

たします。

★11月5日　第997回例会　12：20～

鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率58.8%　M後率82.5%）

＜幹事報告＞

・7R－1Z幹事会開催について

日　時　2009年10月29日（木）14：00～15：00

場　所　5LC合同事務所

議　題　7R－1Z合同ACTEM活用事業について

出席者　下石　　担当学校　若葉台小学校

・第2回ガバナー諮問委員会開催について

日　時　2009年11月16日（月）12：00～14：30

場　所　ニューオータニ　　ホスト　鳥取LC

出席者　山根秋雄　林憲二　事務局

・6LC親善ボウリング大会参加者について

日　時　2009年11月27日（金）開始18：30～　

　　　　於．スターボウル

参加者　下石　山根秋　住谷　田中敏　田渕

　　　　林憲　安岡　山本孝

・第49回東南アジアフォーラム積立について

開催場所　台北（台湾）

＜委員会報告＞

・会員…会員増強のお願い

・出席大会…倉吉グレートLC認証25周年記念大

会開催
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日　時　11月15日（日）於．倉吉シティホテル

参加者　下石　森田勝　山本孝

・倉吉打吹LC結成40周年記念大会開催

日　時　11月29日（日）於．倉吉シティホテル

参加者　田中敏　永美

・鳥取いなばLSC結成25周年大会開催

日　時　11月6日（金）

　　　　於．鳥取ワシントンホテルプラザ

参加者　林憲　下石

・計画…11月第2例会CN記念例会

日　時　2009年11月19日（木）例会18：00～

18：30　祝賀会18：30～20：00

会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　2000円

・クリスマス家族例会について

日　時　2009年12月17日（木）例会18：00～

18：30　家族会18：30～20：30

会　場　白兎会館

・青少年指導…ガイナーレ試合観客1万人動員計

画～ご協力のお願いについて

日　時　11月15日（日）13：00～

対　戦　HondaFC

場　所　とりぎんバードスタジアム

・クブチ沙漠植林活動体験報告会開催について

日　時　11月29日（日）13：30～15：30

場　所　とりぎん文化会館2F　第2会議室

・鳥取こども学園もちつきについて

日　時　12月6日（日）9：00～

　　　　於．鳥取こども学園

・環境保全…10月朝の清掃奉仕

日　時　10月10日（土）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵　　L12名　LS3名参加

・11月「いなばの森」遊歩道設置・植林について

日　時　2009年11月14日（土）9：00～12：00

日　時　2009年11月21日（土）13：30～16：00

場　所　とっとり出合いの森「いなばの森」

・保健委員会…平成21年度臓器移植推進街頭キャ

ンペーン参加報告

日　時　2009年10月25日（日）13：15～14：30

場　所　ジャスコ鳥取北店　　参加者　西尾政

★11月12日　理事会　11：30～　丸茂

理事20名出席

・第56回地区年次大会予備登録について

日　時　2010年4月18日（日）

代議員総会9：00～10：00　大会式典

10：15～12：15　昼食12：30～

場　所　倉吉未来中心

登録料　8,000円全員登録

・記念ゴルフ大会について

日　時　2010年4月17日（土）8：30スタート

場　所　旭国際浜村温泉ゴルフ倶楽部

登録料　5,000円

・前夜祭について

日　時　2010年4月17日（土）18：30～

場　所　ホテルセントパレス倉吉

登録料　8,000円

・年次大会当日の売店出店のお願いについて

・第93回ライオンズ国際大会開催について

日　時　2010年6月28日（月）～7月2日（金）

開催地　シドニー

★11月19日第998回チャーターナイト記念例会

18：00～　鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率64.6％）

※入会式

※2008年～2009年度クラブ会長優秀賞伝達

※前会長・前幹事へ感謝状授与

※2メンバーシップキー賞伝達

※チャーターメンバーへ記念品贈呈

＜幹事報告＞

・第56回地区年次大会代議員について

山本孝　林憲　安田　永美　山根秋　井上

松本繁　下石

・ポルフィリン症を難病指定へ署名のお願い

・第56回地区年次大会連絡会議開催について

日　時　2009年12月11日（金）16：00～

場　所　倉吉シティホテル

出席者　山本孝　林憲　下石　永美　仁保

・336－B地区Rレベル第二回会員委員会並びに新

会員研修会開催について

日　時　12月19日（土）

会員委員会11：00～12：00

昼食 12：00～13：00

新会員研修会13：00～15：30

場　所  ホテルセントパレス倉吉

＜委員会報告＞

・環境保全…7R－1Z合同ACT「EM活用事業」

小学校分配について

日　時　11月20日（金）13：55～

場　所　若葉台小学校
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理事会だより－（11月）事務局だより
議題

①第56回地区年次大会代議員について　　　承認

②新会員について　　　　　　　　　　　　承認

③12月第一例会委員会アワーについて　　　承認

④チャーターナイト記念例会について

日　時　2009年11月19日（木）例会18：00～

18：40　祝賀会18：45～20：00

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

※チャーターメンバーへの記念品としてLマー

ク入りのラジオ付万歩計を贈呈　　　　承認

⑨クリスマス家族例会・1000回例会について

日　時　2009年12月17日（木）例会18：00～

18：30　家族会18：30～20：30

場　所　白兎会館

※アトラクションについては「因幡の傘踊り」

と「国府町の女太鼓」とする。

1000回例会記念については、家族会のオープニ

ングでクス玉割りをして、記念品として出席会

員数のケーキを配布する。この予算は、クリス

マス家族会の予算とは別途計上することが、計

画委員長より提案され、審議の結果、財務委員

会の承認を得てから理事会にて再審議とする。

⑥鳥取こども学園もちつきについて　　　　承認

⑦ポルフィリン症を難病指定署名について　承認

⑧第40回全国ろうあ婦人集会後援について

上記については、来年の開催であり、市内の多

クラブと歩調を合せることとする。

⑨次回12月理事会は、拡大理事会とし、委員長にも

案内して、懇親会を開催して拡大理事会とする。

日　時　2009年12月10日（木）18：30～

場　所　丸茂

⑩長期欠席者について

長期欠席者については各委員長よりフォローし

てほしいという提案があり承認とする。

◎12月誕生祝…7日加納　10日中井　13日福井、

山口　14日渡邉、矢野　17日石谷　20日米井

25日西尾吉、松原

◎12月結婚記念日ライオン…5日壱岐

12日神谷、福嶋、山本敏和　23日影山

◎同好会だより

・12月のクラブゴルフは、12月13日（日）　砂丘

9：00スタート

マンスリーレポート集計表（10月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 1 55,800 0 0 30 31 0 0 31 2 1 2 86.0

鳥 取 中 央 2 25,960 2 8 38 36 0 0 36 2 0 0 88.0

鳥取いなば 3 50,000 2 13 85 80 0 0 80 7 0 0 80.0

鳥 取 久 松 1 0 1 2 40 38 1 0 39 1 0 0 83.0

鳥 取 千 代 1 0 1 5 27 27 0 0 27 3 0 0 76.0

鳥 取 砂 丘 2 2,400 2 54 49 47 0 0 47 5 0 0 91.0

ライオネス 鳥取いなば 0 0 1 1 19 19 0 0 19 19 0 0 80.0
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11 月 6 日の昼、鳥取いなばライオネスクラブ

結成 25 周年記念例会が、鳥取ワシントンホテル

プラザにて行われ、私と下石幹事がスポンサーク

ラブの代表として出席しました。

私が会長に就任してすぐ、7月に鳥取いなばラ

イオネスクラブの例会訪問がありました。その時

感じたのは、会員の皆さんがとても和やかな雰囲

気の中で例会を楽しんでおられるという事でし

た。現在の会員数は 19 名で、決して多くはあり

ませんが、会員の皆さんが結束してすばらしい奉

仕活動をされています。女性会員だけで、25 年

間にわたって奉仕活動を続けてこられた事は、会

員の皆さんの大変な努力の結果だと思います。

私達、鳥取いなばライオンズクラブの活動にお

いても、朝の清掃奉仕、ふれあい広場、こども学

園のもちつき等に一緒に参加していただき、奉仕

活動を通じて楽しく交流ができる事は、大変有意

義であると思っております。

今回、出席して驚いたのは、会員表彰があった

のですが、25 年間例会 100％出席者が 4名もおら

れたという事です。これは並大抵の事ではないと

思います。本当に頭が下がります。それと祝宴の

最後に「シャンシャン体操」を皆さんがされまし

たが、軽快に、とても楽しそうにされている様子

を見て微笑ましく感じ、私も楽しい気分にさせて

いただきました。

これからも三谷会長のスローガンにありま

す「愛の精神で和をもって楽しく WE SERVE 

TOO」という気持ちで奉仕活動を続けていただ

きたいと思います。

本当に 25 周年おめでとうございました。

鳥取いなばライオネスクラブ
25周年記念例会

鳥取いなばライオンズクラブ会長 林 　 憲 二
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◎11月6日　結成25周年記念例会（第299回例会）

11：30～14：30

於．鳥取ワシントンホテルプラザ

・会長挨拶

・スポンサークラブへ感謝状・記念品贈呈

・スポンサークラブ会長挨拶

・会員表彰

・事務局へ感謝状・記念品贈呈

・結成25周年記念事業発表

・12月忘年例会開催について

日　時　2009年12月4日（金）18：00～20：00

会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　4,000円

・新年例会について

日　時　2010年1月8日（金）12：00～

会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　4,000円

招　待　スボンサークラブ会長・幹事

・10月の朝の清掃奉仕

10月10日（土）7：00～8：00　於．梅鯉庵

参加者　三谷　横山　粟嶋　計3名

・鳥取こども学園へ結成25周年記念事業として遊

具一式贈呈

日　時　2009年10月26日（月）

出席者　三谷　影井　横山　粟嶋　中井

・LCクリスマス家族会参加について

日　時　2009年12月17日（木）18：30～20：30

会　場　白兎会館

・尾坂照子…結成25周年おめでとうございます。

ドネーションいたします。ささやかな奉仕団体

ですが25年間続けてまいりました。皆様のご努

力とご協力の賜と感謝しています。有難うござ

いました。

・横山紀代…私の油絵個展にはたくさんの方にご

来場賜り誠にありがとうございました。お陰様

で盛況の内に終了致しました。

・三谷信子…本日は、鳥取いなばライオネスクラ

ブ結成25周年を迎えることができ、関係者皆様

と共にお祝いでき感謝します。又先日10/27の

朝日新聞に、子ども学園への記念事業贈呈の記

事が掲載されました。ドネーションをいたしま

す。



○クリスマスの行事　　　　　　　　　　　　　○　
○　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　○

１ 火 （鳥取中央 LC例会） 17 木 第 1000 回クリスマス例会

２ 水 （鳥取砂丘 LC例会） 18 金 （鳥取千代 LCクリスマス例会）

３ 木 第 999 回例会 19 土 （鳥取中央 LCクリスマス例会）

４ 金 LSC 第 300 回例会　　 20 日

５ 土 21 月

６ 日 鳥取こども学園もちつき 22 火 （鳥取・鳥取久松 LCクリスマス例会）

７ 月 23 水 天皇誕生日

８ 火 （鳥取 LC例会） 24 木 　

９ 水 25 金

10 木 理事会　　　　　　（鳥取久松LC例会） 26 土

11 金 （鳥取千代 LC例会） 27 日

12 土 28 月

13 日 クラブゴルフ 29 火

14 月 30 水

15 火 31 水

16 水 （鳥取砂丘 LCクリスマス例会）

表紙写真説明

「いなばの森遊歩道設置」と「植樹 180 本」

12 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

晩秋の紅葉を楽しんでいましたのに、気が付け

ば、落葉が目立ち、北風が冷たくなりました。会

員の皆様、いかがお過しでしょうか。今年もあと

1ヶ月（師走）となりました。先日の「いなばの

森」の遊歩道設置そして植樹、皆様御苦労様でし

た。市民の憩いの場所として、大きな財産となる

でしょう。私は感動を覚えました。一体あのパワー

はどこから。まさしく「ウィサーブ」！！

これがライオンズ活動だと実感し、意志統一し

て物事に臨めばどんな事でも可能となる事を確信

しました。今後も色々なアクティビティがありま

すが、皆様よろしくお願いします。

第二副会長　山根秋雄

発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　蕁22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市東品治 102
　　　　蕁27-8111　鳥取ワシントンホテルプラザ
会　長　林 　 憲 二
　　　　鳥取市茶町419-3
　　　　蕁27-7757
幹　事　下 石 明 義
　　　　鳥取市佐治町大字畑278
　　　　蕁（0858）88-0647
編　集　山 本 　 隆

責任者　八頭郡八頭町大江69
　　　　蕁（0858）73-8233


